

# Modaes

Empresa

## La argentina Ginebra se refuerza en el extranjero con una tienda en Paraguay

La compañía de moda femenina levanta la persiana de su primera establecimiento en el mercado paraguayo, en la ciudad de Asunción.

Modaes  
14 dic 2016 - 00:00



**Ginebra** sigue conquistando el extranjero. La compañía argentina especializada en moda femenina ha desembarcado en Paraguay con su primera tienda en la capital del país. El nuevo establecimiento se encuentra en el centro comercial Shopping del Sol de Asunción.

La puesta en marcha del negocio de **Ginebra** en Paraguay supuso una inversión de 300.000 dólares, según *Infonegocios*. El pasado mayo, el grupo se lanzó a la moda masculina con la apertura de un *pop up store* en Buenos Aires. En la actualidad, la colección se distribuye a través de su plataforma de ecommerce.

La compañía argentina inició su actividad en marzo de 2012. Actualmente, opera con

---

# Modaes

---

cinco establecimientos en su mercado local y dos en Uruguay: uno en Montevideo y otro en Punta del Este.

**Ginebra** es propiedad de Micaela Tinelli, Romina Pigretti y Luciano Abitboul. La empresa cuenta con una red de ocho establecimientos en Argentina y acaba de desembarcar en Uruguay.